



Diputados de Morena señalan que más de 30 mil niños y adolescentes son reclutados por cárteles en México

Diputados de Morena y activistas defensores de derechos humanos se pronunciaron porque las autoridades de todos los niveles de gobierno fortalezcan las políticas sociales para erradicar el reclutamiento de niñas, niños y adolescentes por parte del crimen organizado, fenómeno que cada vez más va en aumento.

En un foro organizado por la Cámara de Diputados, la legisladora federal morenista, Verónica Collado, destacó que puede hablarse de una emergencia nacional esta incorporación forzada de menores a los grupos criminales, pues se calcula que hay más de 30 mil niños reclutados en el país por la delincuencia organizada, lo cual representa una emergencia nacional.

“La niñez es utilizada en muchos casos para portar armas, trasladar droga, cruzar migrantes, extorsión y en toda clase de actividad fuera de la ley. Ante esa realidad, quiero garantizarles que en materia legislativa buscamos y promovemos permanentemente alternativas legales para evitar y atacar este nuevo fenómeno antisocial”, indicó la diputada.

https://drive.google.com/file/d/1fqBifzKog-4d0LvYhusIT5ixJS_dLRyM/view